

Image not found or type unknown



Conduite contrôlé positif au stupéfiants

Par **Smaine khairadine**, le **22/10/2018** à **09:45**

Bonjour je me suis fait contrôle positif au stupéfiants par un test salivaires mais pas de prise de sang .

Je vous demandes si il ny a pas vice de forme normalement après le test salivaire pour mettre un taux ils auraient du me faire y e prise de sang non

Voilà ma question

Par **LESEMAPHORE**, le **22/10/2018** à **10:18**

Bonjour

un peu d'effort de lecture la réponse est apportée la :

https://www.legavox.fr/forum/routier/code-de-la-route/invalider-test-salivaire-positif-pour_111660_1.htm